

REDAKSI SATU

Sosialisasi 5M, Pasar Tradisional Jadi Sasaran Woro-Woro Anggota Kodim 0721 Blora

Purwanto - BLORA.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 25, 2022 - 17:33



Anggota Koramil 10 Kradenan Melaksanakan Edukasi dan Imbauan Prokes di Pasar Tradisional

BLORA - Sosialisasi 5M, Pasar Tradisional jadi sasaran woro woro anggota Kodim 0721/Blora. Disiplin protokol kesehatan pencegahan Covid-19 harus terus diterapkan oleh seluruh masyarakat agar pandemi dapat segera berakhir. Banyak

cara yang dilakukan oleh anggota Kodim Blora dalam mengajak warga di wilayah binaan agar tetap patuh terhadap protokol kesehatan covid-19 diantaranya melakukan woro-woro seperti anggota Koramil 0721/10 Kradenan hari ini, Jumat (25/03).

Anggota Koramil Kradenan dipimpin Serka Rusdi bersama 4 anggota Koramil 10/Kradenan memberikan sosialisasi dan woro-woro kepada masyarakat yang berada di pasar tradisional di Kecamatan Kradenan, Kabupaten Blora.

Anggota Koramil 10/Kradenan bersama tim sosialisasi lainnya menyampaikan kepada warga agar tetap berlaku disiplin terhadap protokol kesehatan pencegahan Covid-19 agar virus corona tidak semakin menyebar di wilayah Kecamatan Kradenan.

“Hari ini kami anggota Koramil Kradenan memberikan sosialisasi atau woro-woro kepada masyarakat yang sedang melakukan aktivitas jual beli di pasar tradisional agar terus menerapkan disiplin protokol kesehatan Covid-19,” kata Serka Rusdi.

“Kita ketahui bersama bahwa hingga saat ini pandemi covid-19 belum berakhir. Dengan terus mengajak dan mengingatkan masyarakat akan pentingnya menerapkan 5M dalam kehidupan sehari-hari, diharapkan bisa menekan atau menghentikan angka penyebaran Covid-19 di wilayah Kecamatan Kradenan khususnya dan Blora pada umumnya,” jelasnya.

Melalui alat pengeras suara/mikrofon, Serka Rusdi bersama Babinsa lainnya menghimbau masyarakat yang sedang melakukan aktivitas jual beli di pasar tradisional untuk mematuhi protokol kesehatan pencegahan covid-19 dengan senantiasa memakai masker dengan benar sesuai protokol kesehatan, mencuci tangan pada air mengalir menggunakan sabun, menjaga jarak, menghindari kerumunan serta mengurangi mobilitas.